
 

Pro Loco Summonte; Dopo il "prologo", 21/8 elezione del Presidente
per "correre"

  

Summonte. Cominciata con il "prologo" di ieri, Sabato 5 Agosto, l'avventura della costituenda Pro
Loco (alla quale in ipotesi si potrebbe dare un nome "aggangiato" , appunto, al territorio). Antonio
Capaldo, Antonella Guerriero, Antonio Sbordone, Gina Genovese, tra i "promotori", hanno
illustrato, per sommi capi le linee guida sulle quali "edificare" la "nuova" Associazione. Le scadenze
all'orizzonte sono tante e per questo bisogna partire subito. 

La considerazione che viene da fare in quanto giornale, in questo caso: Gli obiettivi, saranno,
dovranno essere quelli "insiti" nella natura di essa, ovvero la promozione del territorio attraverso
eventi, manifestazioni di vario genere compreso quello enogastronomico. "Compreso" quello
enogastronomico perchè spesso si lega la Pro Loco ad iniziative legate a questa tipologia di
iniziative ma non è così, non è soltanto così ma molto altro. Difendere il territorio, la montagna,
l'ambiente, la storia rappresentata dal patrimonio da essa derivante, l'economia che nel corso dei
secoli ma anche del "passato prossimo" ha creato ricchezza, tradizioni e cultura, che non bisogna
far cadere nell'oblio di una memoria sempre più all'oscuro dovranno essere i "Pilastri" del nuovo
"edificio" Pro Loco. Summonte, Uno dei Borghi più Belli d'Italia, deve "sfruttura" questo "marchio"
ma non considerando più la semplice appartenenza ad una Associazione di Comuni come un
obiettivo raggiunto bensì come un altro punto di partenza ed anche in questo, come in tutto l'altro,
fare in modo che centro e frazioni, diventino un unico cuore pulsante. Coinvolgere vuol dire
coinvolgersi in un progetto ambizioso per il paese. La Pro Loco deve sin da subito essere matura
per questo intento unitario (quello col quale si è partiti) e già Lunedì 21 eleggere il Presidente e farlo
all'unanimità, senza "liste". Pro Loco unità.

Intanto il Sindaco Ivo Capone manifesta entusiasmo: Anche se ancora forzatamente costretto al
riposo assoluto e quindi a partecipare da remoto, per i postumi dell'incidente occorsomi due
settimane fa, non posso fare a meno di rendere un pubblico plauso ai cittadini di Summonte che
hanno aderito al gruppo di lavoro per la costituzione della nuova Pro loco. Ringrazio il comitato
promotore e gli oltre 30 Summontesi che con la loro iscrizione hanno palesato la volontà di
assicurare un valido contributo. Dopo la costituzione del tavolo permanente di cittadinanza attiva,
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prende corpo un'altra iniziativa volta a ricostruire il tessuto sociale della nostra comunità  che,
evidentemente, ha voglia di essere protagonista, parte attiva nella costruzione del bene comune. Lo
spirito con cui porterò avanti il mio mandato sarà sempre votato all'apertura e alla condivisione.
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